
Florianópolis(SC),14 de março de 2024

Prezado Senhor
 André de Paula
Ministro da Pesca e Aquicultura

Assunto: Paralização da frota atuneira SE/S

Cumprimentando-o  cordialmente,  a  Comissão  de  Pesca  e  Aquicultura  da

Assembleia  Legislativa  de  Santa  Catarina  ,  acolhendo  proposição  do  Sindicato  das

Industrias  de  Pesca  de  Itajaí  e  região,  na  pessoa  de  Seu  Presidente  Agnaldo  Hilton

dos  Santos,  solicito  ao  Ministro  que  firme  compromisso  de  não  paralisar  a  frota

atuneira na medida de ordenamento da albacora-bandolim. 

Justifica-se o pedido pois, apesar das capturas relativamente baixas de albacora-

bandolim  nas  modalidades  de  pesca  do  SE/S  em  comparação  com  outras  regiões,

especialmente a frota de vara e isca-viva, modalidades de pesca da região SE/S foram

paralisadas no final de 2023, ocasionado graves prejuízos socioeconômicos.

De  acordo  com  levantamento  realizado  por  este  Sindicato  com  indústrias

associadas,  ao  menos  2,5  mil  toneladas  da  espécie  bonito-listrado  deixaram  de  ser

processadas nas indústrias entre dezembro e janeiro, em comparação com a média de

anos  anteriores.  Isto  representou,  em  valores  de  primeira  venda,  mais  de  R$  15

milhões de reais de prejuízo à toda cadeia produtiva de Santa Catarina. 

Por  estas  razões,  solicitamos  ao  Ministério  da  Pesca  e  Aquicultura  para  que

exclua  as  frotas  do  Sudeste  e  Sul  das  medidas  de  encerramento  das  atividades  de

pesca  após  alcançado  95%  do  limite  de  captura  total  de  albacora-bandolim.  Por

oportuno,  também  solicita  a  implementação  de  medidas  em  2024  que  não

comprometam a segurança ou estabilidade da frota pesqueira catarinense.

Atenciosamente,

Deputada Ana Campagnolo

Presidente da Comissão de Pesca e Aquicultura da Assembleia 
Legislativa de Santa Catarina


